
15.) Moser: Verkehrslösung für den Lendplatz 
 
Sie beziehen sich in ihrer Anfrage auf einen Bezirksratsantrag vom Oktober 
2017, zu dem es angeblich keine Antwort gegeben hat. 
 
Seitens der Verkehrsplanung wurde mit Schreiben vom 3.11.2017 der 
Bezirksrat bzw. BV Krainer informiert, dass ich gemeinsam mit der 
Verkehrsplanung zu einem Runden Tisch einladen werde. Dieser Runde Tisch 
fand am 22. Jänner statt. Dabei wurde festgelegt, dass die Verkehrsplanung 
eine Verkehrserhebung beauftragt, mit der die derzeitigen 
Verkehrsbeziehungen – Ziel- und Quellverkehr, Durchzugsverkehr etc. - am und 
um den Lendplatz erfasst und ausgewertet werden sollen. 
 
Davon abhängig werden dann weitere Planungsüberlegungen angestellt, die 
auch die vom Bezirksrat vorgeschlagene Einbahnführung berücksichtigen wird. 
Dabei wird auch der gesamte Bezirksrat eingebunden und von uns 
voraussichtlich im Frühsommer zu einem weiteren Runden Tisch eingeladen 
werden.  


